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令和５年度大船渡市ＩＬＣ推進協議会総会 議事録 

 

１ 開催の日時及び場所 

 (1) 日時 令和５年６月 23 日（金） 午後１時 30 分から午後３時 00 分 

 (2) 場所 シーパル大船渡 大会議室 

２ 会員数 31 名 

３ 出席者 

 (1) 会員 18 名 

大船渡市 市長 渕上清 

大船渡市議会 議長 三浦隆 

大船渡商工会議所 会頭 米谷春夫 

岩手県飲食業生活衛生同業組合大船渡支部 会計 鈴木真弓（代理出席） 

(一社)岩手県建設業協会大船渡支部 支部長 須賀芳也 

(一社)岩手県建築士会気仙支部 幹事長 鈴木昭司（代理出席） 

岩手県トラック協会大船渡支部 事務局長 金野明日佳（代理出席） 

大船渡金融団 当番幹事 高橋英貴 

大船渡国際港湾ターミナル協同組合 理事長 細川廣行 

大船渡五葉ライオンズクラブ 会長 中澤武義 

大船渡市社会福祉協議会 事務局長 熊澤正彦（代理出席） 

大船渡市小・中学校長会 大船渡中学校長 須藤淳 

大船渡市農業協同組合 総務部 近藤良也（代理出席） 

(一社)大船渡青年会議所 及川和樹（代理出席） 

大船渡西ロータリークラブ 山口徹（代理出席） 

大船渡ロータリークラブ 会長 刈谷喜記 

大船渡市教育委員会 教育長 小松伸也 

岩手県沿岸広域振興局経営企画部大船渡地域振興センター 所長 寺澤敬行（※オブザーバー） 

 (2) 事務局６名 

   大船渡市副市長 志田努 ＩＬＣ推進室長 江刺雄輝  ＩＬＣ推進室次長 阿部貴俊 

  商工港湾部長 今野勝則 企業立地港湾課長 冨澤武弥 建設課長 長岩智徳 

４ 議事の経過 

  午後１時 30 分にＩＬＣ推進室長の進行で開会した。 

  はじめに、本協議会渕上清会長から下記のとおりあいさつがあった。 

ＩＬＣ計画については、現在、ＩＬＣ国際推進チームを中心に、実施プロセスの草案作成を担う国

際有識者会議の開催や、世界の研究機関の役割分担により開発研究を行うＩＬＣテクノロジーネット

ワークの立ち上げに向けた各種取組が進められていると伺っている。 

今年２月には、このようなＩＬＣ実現に向けた取組を後押しするとともに、一層の機運醸成に努め、

日本政府への働きかけを強めることを目的に、ＩＬＣ建設候補地周辺地域において「国際リニアコラ

イダー（ＩＬＣ）の誘致実現を目指す建設地域期成同盟会」が発足し、大船渡市及び大船渡市ＩＬＣ

推進協議会もその一員として参画した。 

当協議会では、期成同盟会の活動はもとより、ＩＬＣ実現に向け、国際的な議論の進展や日本政府
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の早期の意思決定などについて要望するとともに、住民理解の促進に向けた取組を実施してまいる所

存である。 

ＩＬＣを誘致・実現するためには、皆様方のお力添えが何よりも重要であることから、引き続き、

ご支援、ご協力をお願いしたい。 

 

  ここからは、大船渡市ＩＬＣ推進協議会規約第６条第１項の規定により、渕上会長が議長となり進

行した。 

 

○ 議案第１号 令和４年度事業報告について 

 議長が事務局に議案第１号の説明を求めた。 

事務局の大船渡市ＩＬＣ推進室次長が、総会資料に基づき議案第１号について説明した。 

事務局説明後、議長が各会員に質疑等を求めたところ、質疑等なく、議案第１号は承認された。 

 

○ 議案第２号 令和５年度事業計画（案）について 

  議長が事務局に議案第２号の説明を求めた。 

事務局の大船渡市ＩＬＣ推進室次長が、総会資料に基づき議案第２号について説明した。 

事務局説明後、議長が各会員に質疑等を求めたところ、下記のとおり発言があった。 

 

(1) 令和５年度事業計画（案）及びＩＬＣ計画の動向に関する質疑応答 

質問者：大船渡商工会議所 米谷会頭 

内 容： 政治家を動かすには地元の熱意を盛り上げる必要があり、特定の関係者の中ではＩＬＣ

に関する理解が深まっているが、、一般市民の認知・理解されいるかが疑問に残る。一般市

民を巻き込み、ＩＬＣについて理解を深めたり、進捗状況を伝える市民大会を開催するな

ど、より広がりをもった事業を行うべきではないか。 

     実施される場合は、商工会議所でも各事業所への参加を奨励したいと考えている。 

 

回答者：大船渡市ＩＬＣ推進室 阿部次長  

内 容： 当局でも、市民による機運醸成は非常に重要だと認識している。今後、ＩＬＣセミナー、

各団体の講演会の取組等を鑑みながら、２市１町など、広域での意識啓発を図る機会を創

出していきたい。 

 

〇 議案第３号 役員改選（案）について 

  議長から事務局に議案第３号の説明を求めた。 

事務局の大船渡市ＩＬＣ推進室次長が、総会資料に基づき議案第３号について説明した。 

事務局説明後、選任について事務局一任との発言があり、事務局案のとおり承認された。新役員は

以下のとおり。 

 会長  大船渡市長 渕上清 

 副会長 大船渡市議会議長 三浦隆 

 副会長 大船渡商工会議所会頭 米谷春夫 
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  次に、次第「４ その他」について、会員に発言を求めたところ、発言はなく、議事は終了した。 

なお、総会終了後、岩手県ＩＬＣコーディネーター 大平尚氏より「ＩＬＣ計画の現状につい

て」と題し、講演をいただいた。 


